

EQUIPO INAB TRABAJANDO UNIDO ANTE LOS ESTRAGOS PROVOCADOS POR LA DEPRESIÓN TROPICAL ETA



Recientemente el país sufrió estragos por el paso de la depresión tropical ETA en Guatemala. Fue dañada la infraestructura y bienes de oficina de INAB en Morales, Izabal y en Cobán, Alta Verapaz, así como en los parques nacionales Las Victorias, Laguna Lachúa que también se encuentran en Alta Verapaz y El Rosario ubicado en Petén. Del Instituto Nacional de Bosques (INAB) doce colaboradores tuvieron que ser evacuados de sus viviendas, las cuales sufrieron daños considerable. El personal INAB realizó una colecta, lo cual permitió transferir Q6,000.00 (Q500.00 por colaborador afectado) aporte que les ayudará a salir adelante de esta situación.

La institución ha estado presente, desde que la depresión tropical arribó al país, solidarizándose con las familias damnificadas de áreas afectadas en Petén, Izabal, Las Verapaces, Quiché y Huehuetenango. *“Reconozco y felicito a los compañeros que están apoyando en el traslado de personas damnificadas y en los centros de acopio trasladando, recolectando y seleccionando víveres y ropa, representando a esta gran familia, siendo solidarios con nuestros hermanos guatemaltecos en estos momentos difíciles. Demostrando el gran equipo del que cada uno de nosotros es parte. ¡Dios los bendiga!”* Ingeniero Rony Granados, gerente.

Una vez más INAB demuestra su amor y dedicación por Guatemala, no solo por los bosques y el ambiente sino por el bienestar de sus habitantes.



#YoSoyINAB